Article paru dans le Courrier Cauchois du 11 mars 2016

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Résidence Anne-Françoise-Le-Boultz

Des pensionnaires au restaurant



Une belle table pour un bon repas mardi dernier

C'est au Restaurant de la Durdent qu'une douzaine de pensionnaires de la résidence Anne-Françoise-Le-Boultz toute proche étaient réunis mardi midi en compagnie de Marie, l'animatrice, pour partager un bon repas au menu duquel figuraient une quiche lorraine, une noix-joue de porc et des frites, fromage et, pour le dessert, une crème brûlée pistache.

Le personnel et les résidents se préparent à fêter l'inauguration des travaux effectués à la résidence, qui auront duré quatre ans, mercredi 20 avril.